
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 1er DECEMBRE
2022

Présents : 
 membres du Bureau : Dominique, Cédric, Françoise, Maryse, Véronique, Annie et Eliane
 adhérents : 15 personnes

Excusée : Denise (membre du Bureau)

Dominique remercie les personnes présentes, notamment Véronique ROMEYER, adjointe en
charge  des  associations  et  remercie  les  adhérents  de  venir  participer  à  cette  assemblée
Générale, lieu privilégié pour se connaître, créer des liens et apporter vos idées et suggestions.

Avant de commencer, elle a une pensée particulière pour Odile CHAUDIER, qui venait nous
livrer nos commandes de châtaignes et qui nous a quittés brutalement le 25 octobre dernier.

Nous rendons aussi un hommage à Thelma, notre productrice de tisanes, qui avait disparu le 2
septembre et qui vient d’être retrouvée. Il semblerait qu’il s’agisse d’un geste désespéré.

1 – RAPPORT D’ACTIVITE
L’année 2021 s’est  encore terminée avec les  restrictions  sanitaires,  tout  comme a débuté

l’année 2022 et nous n’avons pas pu nous réunir régulièrement.

Nous avions organisé, lors d’une livraison, une dégustation de bûches de Noël mais la veille
nous apprenions qu’il ne nous était pas possible de nous réunir, même sur le parking. Il a donc
falllu, le matin même, à 6 heures, annuler notre commande auprès du pâtissier de Côte-Quart.

Nous sommes rattrapés en participant à un jeu concours organisé par le Crédit Agricole.  Nous
avions demandé aux adhérents  de participer à un vote pour obtenir le plus grand nombre de
voix. Nous avons été primés et pour fêter l’évènement, nous avons organisé une dégustation de
bugnes qui a eu un vif succès.

Suite  à  ce  concours,  Françoise  a  eu  la  bonne  idée  d’inviter  Olivier  Gorichon  qui  nous  a
emmenés dans sa conférence gesticulée sur le thème Le Progrès s’est mis à table.

Nous comptons sur vous pour nous apporter de nouvelles idées pour l’année prochaine.

Un point sur nos producteurs

Cetta année, nous avons vu l’arrivée de Marjory Fontvieille qui nous propose un grand choix
de fruits.
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Nous  avons  perdu  notre  producteur  de  fromages  de  chèvre  qui  n’avait  pas  assez  de
production de lait.

À noter la présence éclair d’un producteur de viande de porc qui n’a pas honoré les contrats
jusqu’à la fin et a remboursé les trop perçus.

Avec la crise énergétique, certains producteurs ont eu du mal à établir leur contrat. C’est le cas
de Thierry Petit qui a préféré ne plus proposer de poulets à des prix trop élevés. Il ne voulait
pas léser les Amapiens mais ne voulait pas vendre à perte non plus.

Cédric  a  aussi  longtemps  réfléchi  sur  l’augmentation  de  ses  paniers  pour  finalement  les
augmenter de 40 centimes. Il n’est pas impossible qu’il les augmente légèrement au prochain
renouvellement pour avoir un prix de panier à la fois plus juste et plus simple 

Le boulanger des Artisons a aussi fait part de son désistement dans notre AMAP à partir du
mois de mars, il n’a pas assez de commandes. Le fait de rester le temps de la livraison est trop
important,  il  travaille donc à perte.  Cependant,  s’il  trouve suffisamment de bénévoles pour
livrer le pain chaque semaine, il pourra continuer. 

Comme Dominique l’a dit en préambule, la maman de notre productrice de châtaignes nous a
quittés, c’est elle qui assurait la livraison. Nous attendons des nouvelles pour savoir si  nous
pourrons encore bénéficier de cette production.

Enfin, nous n’aurons plus de tisanes, Thelma a hélas choisi une autre destination.

Pour le prochain semestre, nous recherchons un nouveau producteur de fromages. Si vous en
connaissez, n’hésitez pas à nous contacter.

Le rapport d’activité a été adopté à l’unanimité

RAPPORT FINANCIER
Maryse a ensuite présenté le rapport financier
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À ces chiffres, il faut enlever l’adhésion au réseau de l’AMAP de 100 € et rajouter la somme de
400 € que doit nous verser le Crédit Agricole, ce qui fait un solde de 1852.48 €

Le rapport financier a été adopté à l’unanimité

3 – RÉPONSES AU QUESTIONNAIRE
Francoise  revient  sur  cet  excédent  et  indique  qu’il  pourrait  être  utilisé  pour  aider  nos

producteurs et  pour faire des animations, ce qui  veut dire aussi  que chaque adhérent doit
s’impliquer dans l’association.

Elle commente ensuite les idées qui ont été mises suite au questionnaire qui avait été envoyé
quelques jours auparavant.

Ces idées ont été classées  en deux categories: l’aide aux producteurs et l’animation.

Pour ce qui concerne l’aide aux producteurs, un débat s’est ouvert sur le post it “Cadeau”. En
effet, les membres du bureau pensaient donner un chèque de fin d’année pour récompenser le
travail  effectué par les producteurs,  alors que Cédric précise que les frais de carburant par
exemple  sont  inclus  dans  le  prix  du  panier  et  qu’il  préfèrerait  organiser  une  grande
manifestation comme un mechoui par exemple. Par contre, il souhaiterait une aide importante
des bénévoles pour l’organisation de cette manifestation.

D'autres idées ont émergées, comme le désherbage mais Françoise souligne qu’il peut y avoir
de l’aide chez d’autres producteurs comme par exemple le miel avec mise en pot…

Une autre idée, un temps donné pour l’installation ou le rangement chez les producteurs. À ce
sujet, il est décidé d’établir un planning en ligne pour que les adhérents puissent s’inscrire.

Pour ce qui est de l’animation, il est proposé un pique-nique entre AMAP, une visite chez les
producteurs, un cours de cuisine avec les produits achetés, un escape game…

Toutes ces idées seront à creuser lors d’une prochaine réunion de bureau.

Une idée a aussi émergé parmi les adhérents : créer une page Facebook, ce qui paraît le plus
intéressant actuellement pour la communication.

Véronique et Maryse acceptent de s’occuper de la création et de la gestion de cette page, qui
devra surtout être mise à jour régulièrement.

4 – APPEL A CANDIDATURE
Dominique Quirin s’est porté volontaire pour rejoindre le conseil d’administration
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Sa candidature a été acceptée à l’unanimité

Les autres membres du Conseil d’administration se sont représentés.

Le Conseil d’administration se compose ainsi :
- Dominique DRIOT Présidente
- Maryse BOUR Trésorière
- Eliane PARIS Trésorière adjointe
- Denise BEAL Secrétaire
- Véronique DESSOGNE Secrétaire adjointe
- Françoise BOYER Projets
- Annie CROZIER
- Cédric JOUVE Producteur (maraîcher)
- Dominique QUIRIN

La réunion s’est terminée autour d’un verre de l’amitié et dégustation de buches de Noël.
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